

13 NOVEMBRE 1977.-

77 105827

FOX - AMPHOUS.-(83)

HEURE : 23 H.

oooooooooooo

TEMOINS : M. et Mme X. (25 et 22 ans).

Les témoins quittent en voiture ESPARRON (D.56I) se dirigeant vers SILLANS LA CASCADE. Soudain, le conducteur et son épouse aperçoivent au loin une lumière intermittente (comme un gyroscope de Gendarmerie) et pulsante d'un diamètre apparent de 2 à 3 cm. Ils ont du mal à en situer exactement la source, mais estiment qu'elle se trouve dans les collines situées entre FOX - AMPHOUS et AUPS (par rapport aux éclairages des villages environnants).

Les nombreux virages de la route font que la direction de l'observation change souvent et qu'il leur est difficile de préciser si cette lumière se déplace ou non. Au fil des kilomètres la lumière semble se rapprocher et grossir les éclairs sont plus lumineux et plus fréquents; le ciel était dégagé.

De plus en plus intrigués, ils arrivent au carrefour du Logis d'Amphous (D.32). Apercevant une habitation allumée et quelques voitures garées devant, ils se demandent si les occupants n'ont pas aperçu eux aussi cette lumière qui semble maintenant se trouver derrière le vieux village de FOX ancienne cité romaine perchée au sommet d'une colline.

Le conducteur s'arrête à environ 500 m du carrefour qu'il vient de franchir, se range sur le bas-côté, éteint ses phare et continue à observer pendant un quart d'heure.

13
77 105827

Tout à coup, sur la chaussée, à environ 200 m derrière eux, apparaît un point lumineux comparable à celui d'une lampe de poche. Le couple pense aussitôt que quelqu'un des environs a vu la lumière et, après avoir entendu leur véhicule s'arrêter, s'est décidé à se rendre compte de plus près.

Pourtant, il y a quelque chose de bizarre : lorsque quelqu'un marche avec une lampe de poche à la main, la lumière se trouve de 0 m 80 à 1 m 20 de hauteur; or, là, le " rond " lumineux " (diamètre 1cm, un point !) se situe au maximum à 40 cm, au-dessus de la chaussée, donc très près du sol. Les jeunes gens trouvent cela parfaitement anormal (la jeune femme ressent une certaine nervosité).

Le conducteur remet sa voiture en route et se dirige en marche arrière vers cette " lumière de la lampe de poche ". Arrivés à une distance qu'ils n'ont pu apprécier (30 à 50m) ils sont stupéfaits de découvrir à la place du rond de lumière une silhouette quasi humaine d'un blanc phosphorescent qu'ils comparent tous deux à ces statuette pieuses que l'on voit dans l'obscurité. Cette forme ne possédait aucun membre visible, sa tête ne possédait aucune organe apparent, ne semblant pas très stable comme si elle avançait et reculait sans arrêt " comme une image de télé "; ils ont perçu cette forme comme n'ayant pas d'épaisseur. Sa base était à hauteur de la route. Ils ne peuvent définir une taille à cette " apparition " normale entre 1 m 60 et 1 m 80. Notons encore que le rond de " lampe électrique " ne les a pas éclairés directement et n'éclairait pas le sol non plus. C'est après avoir vu la forme phosphorescente que les

1014

témoins font le rapprochement avec la lumière pulsante observée précédemment et, affolés, repartent rapidement en direction de SILLANS LA CASCADE; il est environ 23 H 30 à ce moment là. Arrivés à destination, environ 15 mn plus tard, ils aperçoivent encore la lueur blanche pulsante, toujours dans la même direction et vont se coucher perplexes. Les témoins qui ont l'habitude de rouler de nuit ~~mais~~ n'avaient jamais fait d'observation de cet ordre, ils étaient même très sceptiques sur l'existence des OVNI.

On a l'impression qu'ils ont été marqués, qu'ils se posent des questions. Ils sont convaincus d'avoir assisté à un phénomène d'origine non humaine.

ENQUETE ALAIN PRIGENT. LA REVUE DES S.V. N° 3. P. 5

77 105827